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11.20 中国の尖閣諸島侵略糾弾！全国統一国民行動in大阪 2010/11/21 04:00 

 大阪では戦後 大規模の保守系抗議行動に 

  

 浪速の根性見せた！デモに3300人 

 支那の侵略に怒りのシュプレヒコール 

  

 
画像は参加されたakiraさんの「平凡な日常」さんからお借りしました。 

  
 頑張れ日本！全国行動委員会が呼びかけた「11.20 中国の尖閣諸島侵略糾弾！全国統一国民行動in大阪」は主催者発表

で3300人がデモ行進に参加、当地では戦後 大の保守系抗議行動となった。これで尖閣事件以降に行われた同会の統一行

動は東京、横浜、名古屋、大阪と空前の規模となり、アジアと連体しながら支那の侵略への抗議、民主党政権打倒にむけての国

民の怒りが沸点に達している事が明確になった。 
  
 以下、産経新聞とMBS関西の速報、そして神戸デモに続いて参加されたkenzo1348 さんの詳しいレポートを収録した。既に

you tubeには様々な動画がアップされており、臨場感のある映像が見ることが出来る。（ニュース調ここまで）。 
  
 デモに参加された皆さん、情報を寄せて下さったsakuraraさん、kenzo1348さん、tuwano さん、小野まさ さん、そして皆さ

ん、ご苦労さま、本当にありがとうございました。皆さんの行動で本当に日本が変わりそうです。 
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街宣車で演説をする田母神俊雄・頑張れ日本！全国行動委員会代表 

＝２０日午後4時28分、大阪市中央区（鳥越瑞絵撮影） 
  

 「中国の侵略許さぬ」 大阪で3300人抗議デモ 
 沖縄・尖閣諸島沖の中国漁船衝突事件に関し、民間団体「頑張れ日本！全国行動委員会」（田母神俊雄会長）などは20日、大

阪市内で中国政府への抗議デモを行った。尖閣問題をめぐる同団体のデモは関西で初めてで、約3300人（主催者発表）が参加

した。 
  
 先導したのは、関西本部代表の西村真悟元衆院議員や大阪支部代表の三宅博元八尾市議ら。「中国の侵略を許さない」「日

本の領土と主権を守り抜く」などと訴え、西区の新町北公園からミナミまで約３キロを歩いた。日本の国旗を手に参加した家族連

れや学生の姿も目立ち、中国に配慮して衝突映像を一般公開しない日本政府の対応を批判する声が多く聞かれた。 
  
 インターネットの呼びかけで参加した大阪市内の男性（41）は、予想を超える大規模なデモに「まだ日本に希望が残っていると

感じた」と話していた。（産経新聞2010.11.20 22:23配信） 
  

 
出足に流れるシンフォニーはブルックナーですね。 

全体を10分程度に上手くまとめてくれています。 
  

 ■尖閣問題 大阪で市民デモ (11/20 18:26)  
 尖閣諸島沖で中国漁船が海上保安庁の巡視船に衝突した問題で、日本政府の対応などに抗議するため大阪で市民らがデモ

行進をしました。デモ行進を主催したのは元航空幕僚長の田母神俊雄氏が代表を務める「頑張れ日本！全国行動委員会」で、

呼びかけに応じた市民らおよそ3300人が参加しました。 

  
 「尖閣（諸島）が日本の固有の領土である事をみなさんに知ってもらうために来た」（参加者）「反対の声も賛成の声も２つとも聞
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いて考えてほしい」（初めてデモに参加した人）。集会には関西本部長を務める西村眞悟元衆議院議員も参加し、政府の対応や

領有権を主張する中国に抗議しました。「抗議するぞー」（参加者ら） 
  
 １時間半にわたる集会のあと、参加者は日の丸やプラカードを手に御堂筋でデモ行進を行いました。主催者側はこの抗議活動

を今後、全国に広げていきたいと話しています。（MBS関西） 
  

 
デモ出発直前の映像です。  

  
 kenzo1348 さんのレポート（コメント欄から） 
＞御堂筋デモの参加人員は桜の水島氏によれば3000人～3500人。私は第３梯団で横断幕を持つ事になりましたが、慣れな

いせいで前の人の足を踏む事数回、後の人から足を踏まれる事数回、お陰でほんの少々ぎっくり腰気味であります。 
  
 集合場所での街宣には案内にあった水島社長、西村氏、三宅氏の他、元仙台市長梅原氏、関西の地方議員数名、この中には

先の参議院選挙で三田市議を辞職してまで立ち上がれ日本から立候補して落選した三木けいさんもおりました。 
  
 梅原元仙台市長のお話を直接聞いたのは今日初めてでしたが、仙台市にチャイナタウンが出来るのを阻止した為に地元の経

済界を敵に回す事になったというのは、今日初めて知りました。そして今は新潟市が同じ経過をたどっているという事を聴衆に訴

えたのですが・・・・。＜ 
  

 
画像は参加されたakiraさんの「平凡な日常」さんからお借りしました。 

  
＞御堂筋を南に下ってのデモは約一時間強、途中拍手の音も相当聞こえましたが、中に「この人ら一体なにしとん？アホちゃう

か（＝この人達一体何をしてるの？馬鹿じゃないの）」、「んなに怒らんでもええんとちゃうの（＝そんなに怒らなくてもいいんじゃな

いの）と若い高校生らしきアホ悪ガキ共の声が聞こえた時には思わずプッチン切れそうになりましたが、ま、取りあえず無事に解

散地点までたどり着きました。  
  
 それにしても大阪の目抜き通りで、3000人以上の反政府デモを目撃したのは今日が初めてでしょうから、今晩目撃者が家や

飲み屋でこの話を持ちだすのは間違いなく、少なくとも平和ボケお花畑に大雨が降って花が数十本折れた位には大阪人にとって

大事件であったはず。 
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 解散後もデモ参加者の殆どは仕上げの街宣場所、難波高島屋前に移動しました。集合場所での演説者に加えて真打ち田母神

氏が演説する段になると、デモ参加者に加えて一般通行人も立ち止まって聞いている人が多く、集会はピークに達しましたが、こ

こで私メは腰が痛くて立っているのが困難になり、君が代合唱がある筈だと後ろ髪を引かれながら会場を後にしてしまいました。

＜ 
  

 
出発前、永山氏によるシュプレヒコールです。 

  
20日、深夜配信されたニュースです。 
桜ニュースダイジェスト第209号【 編集担当者より 】 
  
 好天に恵まれた本日11月20日、「中国の尖閣諸島侵略糾弾！全国国民統一行動 in 大阪」が行われました。新町北公園での

集会には2,500名が集い、続けて元町中公園へと歩を進めたデモ行進では、3,300名もの参加者が、中国の横暴と、それに甘

んじるだけの民主党政権に対し、怒りの声を上げました。 
  
 自らの意思で集った人々が無数の日の丸を掲げ、それが風に翻り、凛とした佇まいを見せる様子といい、大阪においては、まさ

しく未曾有の規模のアピールとなったことと思います。台風の影響による順延もありましたが、地理的に近い神戸海上保安部所

属の海上保安官による映像公開を経たこともあり、時機にもかなっていたのかもしれません。 
  
 参加された皆様、本当にお疲れ様でした。そして、ネット中継で見守るなど、賛意を寄せ、応援なさってくださった皆様、有難うご

ざいました。「第三の道」は、確実に、拡がりを見せています。  
  

 
感動的な「国歌斉唱」「聖寿万歳」のシーンです。 

  
 頑張れ日本！全国行動委員会 今後の予定 
●【山形県酒田市】  
11・25（木）頑張れ日本！全国行動委員会・山形庄内支部設立記念講演会  
●【東京都港区】  
12・1(水) 首相官邸包囲国民大行進 & 菅内閣倒閣宣言！国民大集会  
●【兵庫県神戸市】  
12・5（日）「中国による尖閣諸島侵略阻止」デモ in 神戸  
●【岡山県岡山市】  
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12・5（日）「尖閣を守れ！」「中国に自由と人権を！」 講演会＆街頭行進in岡山  
●【茨城県水戸市】   
12・5（日）頑張れ日本！全国行動委員会・茨城県本部設立大会/記念講演会  
●【香川県高松市】  
12・11（土） 集会・デモ・街宣・チラシ配布  
  

  

 産経1面に第2梯団先頭の特大写真掲載 

  
（12時00分追記）一通り動画を見終わりました。どなたか、このデモを報じたのは産経とMBS関西の他に何処かあるか、ご存知

の方は情報をお寄せ下さい。海外メディアはAP、CNN、AFP、ロイターをチェックしてみましたが、いまのところ報道はありませ

ん。他の国内メディアは相変わらず「無視」し続けるのでしょうか？。 
  
 今回、中心となった西村慎吾、三宅博、三木けいの三氏はたちあがれ日本の所属ですがよく頑張ってくれました。アジ演説をや

らせたら三宅博氏は迫力と気合いが違いますね。もっと保守系の国会議員に来て欲しいのですが、今後の検討課題でしょう。 
  
 それにしても、3300人というのは、東京との人口比を考えると4500人を動員した東京での日比谷デモ以上の内容だったと思

います。大阪ではこれだけの規模の保守系デモは戦後はじめてだったそうで、登壇者のスピーチにも高揚感が感じられました。 
  
 「君が代」と「聖寿万歳」、感動的でしたね。水島氏は終了宣言を行ってから五回も「ありがとうございました」を繰り返していまし

たが、万感胸に迫るものがあったのでしょう。この運動を全国で展開すれば菅政権は倒れます。あと一息です。参加された皆さ

ま、本当にご苦労さまでした。 
  

----------------------------------------------------------------------- 
・西村慎吾の時事通信  

  

御堂筋のデモと難波の集会、草莽崛起 
No.572 平成22年11月21日(日) 
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 昨日、十一月二十日、尖閣諸島で侵略の本性を現した中国と、その中国に服従し屈服した菅・民主党内閣への抗議デモと集会

を行った。参加者は約三千三百名だった。 
 デモと集会で日の丸の旗が林立し、その数五百本ほど。 
 御堂筋と難波で、これほどの数の日の丸が打ち振られるのは、戦後初めてではないか。 
 今まで街頭デモは、左翼の専売特許だった。その左翼運動は、退潮した。そして、今は昨日のように、日の丸のデモに国民が

集まり参加する。何故か。その訳は、我が国に本格的な左翼政権が誕生しているからである。 
 街頭における左翼運動は退潮した。しかし、左翼は身を隠して彼らの言う「ブルジョア組織」のなかに入り込み、学校の教育内

容を支配し、各自治体の行政の末端に影響を及ぼし、遂に内閣を組織したのだ。これが、菅・仙石内閣である。 
 彼らは、街頭運動はせずに正体を隠して、日本国民を誤魔化している。正体を隠すことによってのし上がるのに成功した。 
 従って、菅内閣の支持率の推移で明らかなように、国民は当初は知らずに左翼を歓迎していた。 
 しかし、はじめから正体を見抜いてそれにふさわしい手を打ってきたものがいる。それが、中国共産党であり、中国の動きに追

随するロシアである。 
 そして、菅・仙石は、見事にその正体にふさわしい対応をした。それが、この度仕掛けられた尖閣諸島における事態である。 
 先日の横浜ＡＰＥＣにおける菅の胡錦涛の前でのメモを見るおどおどした態度が明らかにしているのは、菅が胡錦涛の手下で

あるということである。 
 今一度、今や記憶から遠ざかっているコミンテルンという組織を思い起こしてほしい。このコミンテルンは、国際共産主義運動の

ことでありソビエトにより結成され中国共産党が権力を握る司令塔となった。そして、今も、中国共産党の戦略と行動パターンの

なかに生きている。 
 もちろん我が国においても、コミンテルンの指令の下に数々の事態が生じ、菅・仙石の学生時代は、大学はコミンテルンに支配

されていた。その中で、左翼となったのが今の総理と官房長官である。そののし上がる課程は、コミンテルンの指令通りだ。つま

り「ブルジョア組織」を利用して「ブルジョア組織」を支配するにいたった。 
  

 
大阪産経は社会面、モノクロの掲載だったそうです。画像提供sakuraraさん。  

 
 そこで、西の大陸側に今も生きているコミンテルンの本山からみれば、彼らはどう位置づけられるのか。それは、明らかに、自

分たちの指令の通りに動いてきた者達つまり自分たちの手下である。 
 中国は、菅・仙石を自分たち中国共産党の手下とみている。これが、尖閣諸島への露骨な侵略と傲慢無礼な対応となって表れ

ている。そして、菅・仙石も中国が見抜いた通り、中国の手下としての対応をしている。 
 それを示す映像が、ＡＰＥＣで、胡錦涛の前で下を向いてメモを見る菅の姿である。また、手下であることを示す所業が、海上保

安庁の撮影した尖閣諸島の映像を国民に隠した上での船長釈放である。 
 そこで、昨日の御堂筋デモと難波での集会に戻るが、集まった国民が抗議し非難する対象は、単に中国の尖閣侵略のみでは

なく、その中国の手下であることが明らかになった菅・仙石民主党内閣そのものに広がった。 
 敵は、中国共産党とその傘下の菅・仙石民主党内閣である。 
 このことを明確にしたのが、昨日の御堂筋と難波である。 
 難波での日没後の集会を閉じるにあたり、集う二千人近い方々が、街宣車の上に掲げられた日の丸を眺めて国歌「君が代」を

斉唱した。そして、東の皇居の方向を向いて「天皇陛下万歳」を三唱した。東の空のビルの上に煌々たる月があった。 
 解散後に立ち去りがたくまだ街頭に残る若い人々から口々に、国歌の斉唱と天皇陛下万歳は、よかったです、涙がでました、と

言われた。まことに、うれしかった。 
 ここに、デモと集会に参加された皆さんと、頑張れ日本・全国行動委員会のスタッフとして縁の下でのサポートに徹して下さった
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タグ： 11.20  中国の尖閣諸島侵略糾弾！全国統一国民行動in大阪  頑張れ日本！全国行動委員会  デモ行進に3300人参

加  田母神俊雄   

皆さんに、心より感謝申し上げます。ありがとうございます。 
 時代は変わるが、今、変えているのは皆さんだ！ 
 これが、即ち、草莽崛起による日本再興！ 

  

   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(54) 

コメント(54) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/11/21 08:09Commented by abusan１２３ さん 

しまった(><＠)ジタバタッ こういうデモがあるのを昨日有るのを 
知っていれば参加したのに(T^T)(T^T)(T^T) 
 
ａｂｕｓａｎ一代の不覚！！（んなアホな'`,､( ´∀`) '`,､） 
アホな事ばかり言いなんや！仙谷はんよ！っちゅう話しでんなぁ。(^_^メ) 
 
それにしても首都圏ばかりで無く、関西圏でも３０００人 
こら凄いことですわ。ホンマの話し┐(￣ヘ￣）┌ ﾌｩｩ～ 
大阪の商人（あきんど）も怒ってまっせー！！ってなもんやと。 

 
自分のシマ（縄張り）を守らんどころか、敵対行為をも 
許す、ホンマ仙谷の根性どこまで腐っとる！！と 
言わなあきまへんで！！ 

 
特に徳島県民は恥ずかしいっちゅう事を知らなあきまへん。 
こないな根性ひん曲がった奴を国会に出したさかいに。 
ほんまオトシマエ付けさせるでと。  

 

2010/11/21 08:23Commented by abusan１２３ さん 

追伸 

 
>中に「この人ら一体なにしとん？アホちゃうか（＝この人達一体何をしてるの？馬鹿じゃ

ないの）」、 
>「んなに怒らんでもええんとちゃうの（＝そんなに怒らなくてもいいんじゃないの） 
>と若い高校生らしきアホ悪ガキ共 
 
大阪は朝高（朝鮮高級学校）のメッカでもありまっさかいに 
こないなアホンダラ！！なガキも偶に居りまんねんと(^_^メ) 
ホンマにすんませんm(__)mそうやなくても日教組の先公が 
蔓延った土地柄でっさかいに(^◇^;) 
 
まあガキ相手にキレなかったのは正解ですわ。たかが 
高校生の糞ガキですし、もし何かあったら辻元清美辺り 
の思うツボっでっさかいに(^_^メ)ホンマ恥ずかしい限り 
ですが、大阪って９条信者も結構居りまっさかいに 
いや、別に九条住民の話やおまへんけど(^◇^;) 
（あそこらにはぁゃιぃ飲食店が（以下自粛）） 
 
改めて言いまっせ！！ 
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憲法九条で大阪は守れまっかいな！！と。 
大阪の街の平和を守るんは、こういった 
デモに参加した方の様な有志な人々やと。  

2010/11/21 09:56

Commented by akira さん 

写真を使っていただき有難うございました。 
後は腰が痛くて大変でしたが、君が代斉唱のときは感動しました。大阪の繁

華街にたくさんの日の丸がはためき、大勢の人びとによる君が代斉唱が流れ

ました。おそらく戦後初めての画期的な出来事だったでしょう。 
長時間の演説にも誰も帰ろうとしなかったのが印象的でした。普通の人たちが、そうとう怒

っていますよ。  

 

2010/11/21 09:56Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
 
>しまった(><＠)ジタバタッ こういうデモがあるのを昨日有るのを 
>知っていれば参加したのに(T^T)(T^T)(T^T) 
 
ええ～、このブログでも繰り返し事前告知していたのですが？ 

 
>大阪の商人（あきんど）も怒ってまっせー！！ってなもんやと。 
 
商人に限らず、日本人なら皆怒っているでしょう。 

 
>特に徳島県民は恥ずかしいっちゅう事を知らなあきまへん。 
>こないな根性ひん曲がった奴を国会に出したさかいに。 
 
御意！徳島県民には行動を起こしてもらいたいですね。  

 

2010/11/21 10:00Commented by 花うさぎ さん 

To akiraさん おはようございます。 
 
>写真を使っていただき有難うございました。 
 
ありがとうございます。長時間、ご苦労様でした(--)。 
 
> 後は腰が痛くて大変でしたが、君が代斉唱のときは感動しました。 
 
国家斉唱と聖寿万歳で締めるようになりましたが、これは朝日が大手を振っていた時代に

はきちがいみたいに叩いていたはずですよ。右翼が、右翼が、と誹謗中傷して(^^；。 
 
>長時間の演説にも誰も帰ろうとしなかったのが印象的でした。普通の人たちが、そうとう

怒っていますよ。 

 
はい、神戸でもそうでしたが確かな手応えを感じますね。 

 

2010/11/21 10:58Commented by 小野まさ さん 

東京・神奈川と新幹線２時間チョイで行ける大阪市街までは「オレ守備圏」ということで（名

古屋は故郷なんで逆に何となくやり難い）なるべく参加したいと思います。 
次は首相官邸ですか。どんな羞恥罵倒プラカードにしたるか（ぐふふ）。 
前年の「外国人参政権反対」デモ・街宣も現在の３分の１位の規模はあったのだけれど、

沿道からの拍手は皆無で冷たい視線だけがありました。状況は確実に良くなっていると

思います。  

 

2010/11/21 11:56Commented by 摂津の守 さん 

大阪デモに参加しました。 
たくさんの人々が集まり、大成功だと思います。 
制服姿の女子高生の参加には感激しました。 

 
しかし、 
シュプレヒコールの文言に納得できない部分が多かった。 
ピンボケである。 
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「アジアや朝鮮の方々と連携し・・・」 
アジア諸国との連携を呼びかける内容の比率や、中国の内政に関する比率が高すぎたと

思います。 
劉暁波氏を釈放しろ！ 中国は人権を守れ！ 等々。 

 
これを言うぐらいなら、外国人参政権や人権擁護法案、日教組、創価公明の問題方が優

先だと思う。（チベット問題等に触れることも重要だと思うが、比率が高すぎるということ） 

 
韓国竹島批判が全くゼロというのも大いに納得できなかった。 

 
私は別に中国の民主化を求めてはいない。 
そんなことは中国人が勝手にすればよい。 
こんな国に媚び諂う現政権に抗議したいのである。 

 
周辺諸国の日本へ侵略をするなと言いたいし、売国民主党にも抗議したい。 

 
あと、良かれと思っての愛国者に対して申し訳ないが、犬に国旗を巻き付けるのは今後

やめて頂きたい。（私などは、国旗に対する侮辱と感じる） 

 
失礼しました。 

2010/11/21 11:59

Commented by ginkonesan さん 

昨日の大阪デモに参加しました。 
東京まではなかなか行けませんが、大阪なら高速バスで2時間もあれば行け

ますので・・・ 
「デモ」デビューです。 
行ってよかったです。 
シュプレヒコールに「ありがとう」とか「にっぽんを愛してま～す」とか、ほんとに素晴らしい

と思いました。 

 
”左の方々のデモではあり得ん！” 

 
 
すごい人数だったんですね。今朝の産経を見て知りました。 

 
それと、言いにくいのですが、私、徳島県人です。仙谷健忘長官のおかげでお恥ずかしい

限りですが、あんな輩ばかりではないこともちょこっと申し添えます。「たちあがれ」でがん

ばっておられる若手の岡祐樹氏です。参院選では惜くも落選されましたが、来春の県議

選に出られるとのことなので応援したい思っています。  

 

2010/11/21 12:28

Commented by katachi さん 

初は、野火のごとく広がりから燎原の火に変ってきました。 
所謂左翼と違って国民の真からの思いの丈を込めた行動が結実しているだけ

に何のフィルターも無しに直接国民に訴えかける力は大きい。 
民主政府・国内マスメディアも恐れおののいている事でしょう。 
今後どう話をすり替えてくるでしょう？ 
信頼のできない政府を何時までも存立させる必要はない。 
このような出来の悪い政府は、即刻潰しましょう。 
任期があろうが解散に追い込むことが急務です。 
解りきったムダを国民が自ら仕分け、その責任を取る。 
思い立ったら早く立ち直らないとあらゆる時間の無駄が発生します。 

 

2010/11/21 12:35Commented by 花うさぎ さん 

To 小野まささん こんにちは 
 
>「オレ守備圏」ということで（名古屋は故郷なんで逆に何となくやり難い）なるべく参加し

たいと思います。 

 
ありがとうございます。 

 
>次は首相官邸ですか。どんな羞恥罵倒プラカードにしたるか（ぐふふ）。 
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オリジナルを考えるのは楽しいですよね。 

 
>沿道からの拍手は皆無で冷たい視線だけがありました。状況は確実に良くなっていると

思います。 

 
はい、沿道の反響はまるで違ってきてますね。 

2010/11/21 12:37

Commented by yohkan さん 

 
花うさぎさん、これは凄いことですよ！全国的な大運動になってきましたね。 

 
若い頃、大阪にひと時住んだ時、左翼系市民デモを見た地元の友人が「おっちゃん達、な

んぼ貰とんね？」って云ってました。金も貰わないで、あんなことする物好きいるのかよ、

あれバイトだろって云う率直なる意見。まさに経済観念に優れた大阪人だなと感心したも

んです。 

 
今回は明らかに違います。ごく普通の一般市民がバイト代など考えもせず、愛国心から

自発的にデモしていますね。おお、大阪人、やるじゃないか。立派です！ 

 

2010/11/21 12:38

Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。 

 
ライブ中継をずーっと見ていました。 

 
土日も仕事のため、参加できなく、申し訳ないです。 

 
 
産経1面トップ 凄いことですね。 
 
頑張ります。 

 
 
今日は見てみようと思います。↓ 
 
たかじんのそこまで言って委員会 
政治・経済から芸能まであらゆるテーマを、司会のやしきたかじんと辛坊治郎が、政治

家・文化人・毒舌タレント達と激論トーク。世相をメッタ斬りにします。 
徹底追及SP“尖閣ビデオ 真の正体とは! 成功か失敗か“APEC 外交を徹底追及! 迷走

する“日本の検察 を追及! 
出演 
やしきたかじん 辛坊治郎 三宅久之 宮崎哲弥 桂ざこば 勝谷誠彦 花田紀凱 西村眞悟 

中田宏 青島あきな  

 

2010/11/21 12:39Commented by 花うさぎ さん 

To 摂津の守さん こんにちは。  
 
>たくさんの人々が集まり、大成功だと思います。 
 
ご苦労様でした。 

 
>制服姿の女子高生の参加には感激しました。 
 
へえ～、画像が欲しいな、何処かにないかな？ 

 
>韓国竹島批判が全くゼロというのも大いに納得できなかった。 
 
共感できるご意見です。 

 
>こんな国に媚び諂う現政権に抗議したいのである。 
 
多くの参加者が同じ思いだと思いますよ。 
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>あと、良かれと思っての愛国者に対して申し訳ないが、犬に国旗を巻き付けるのは今後

やめて頂きたい。（私などは、国旗に対する侮辱と感じる） 

 
あっ、なるほど。確かに一理ある見方ですね。  

2010/11/21 12:43

Commented by 花うさぎ さん 

To ginkonesanさん こんにちは。  
 
>「デモ」デビューです。 

>行ってよかったです。 
 
ありがとうございました(--)。 
 
>シュプレヒコールに「ありがとう」とか「にっぽんを愛してま～す」とか、ほんとに素晴らし

いと思いました。 

 
普通は過激な内容になりがちなんですが。 

 
>すごい人数だったんですね。今朝の産経を見て知りました。 
 
はい。ある意味では東京以上でした。 

 
>それと、言いにくいのですが、私、徳島県人です。仙谷健忘長官のおかげでお恥ずかし

い限りですが、あんな輩ばかりではないこともちょこっと申し添えます 

 
言葉が足りませんでした。「仙谷を支持した」を加えて下さい。そのでんでおくと、蓮舫に1
70万票も入れた1200万東京都民がダメ、というのと一緒でしたね。お詫びして訂正しま

す(--)。  

 

2010/11/21 12:45

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>国民の真からの思いの丈を込めた行動が結実しているだけに何のフィルタ

ーも無しに直接国民に訴えかける力は大きい。 

 
そうですね。はじめて参加された方も多かったでしょう。 

 
>任期があろうが解散に追い込むことが急務です。 
 
大賛成、一月と言わず年内にも、ですよ。 

 

2010/11/21 12:47Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>今回は明らかに違います。ごく普通の一般市民がバイト代など考えもせず、愛国心から

自発的にデモしていますね。おお、大阪人、やるじゃないか。立派です！ 

 
はい。日本人が本当に立ち上がりました。その動きを全国に拡げて政権打倒を実現させ

たいです。  

 

2010/11/21 12:51Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。  
 
>ライブ中継をずーっと見ていました。 
 
そうですか。私は所用で見られなかったのです。 

 
>産経1面トップ 凄いことですね。 
 
他のメディアもこう扱ってくれれば、と願っているのですが。 

 
>たかじんのそこまで言って委員会 
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情報ありがとうございます。  2010/11/21 12:52

Commented by nokotan さん 

おはようございます 

 
支持率詳報 http://bit.ly/79xnYa 政党支持率 民主党 18.4％ 自民党 3

0.0％ みんなの党 7.8％ 菅内閣支持率 26.6％ 不支持 66.2％  
 
 首都圏の男女で http://bit.ly/cet44t ですから、ＴＰＰ問題を受けて地方はメタメタで

しょうね。元々自民が強いですし ＠daitojimari 
＞ 

 
しかし現政権を解散に追い込まなければ日本が先に滅びそう。 

 
 
   

 

2010/11/21 12:56Commented by nokotan さん 

 谷垣氏の「２２６事件」報道の真相 
          http://am6.jp/aYjOsy 
           
＞ 
＞ 11月19日J-NSCオフ会で中継で２ｃｈを荒らした谷垣氏がsengoku３８氏を批判し

たとマスコミがよくやる切り取りして誤解させるような報道が成されたことを受けての質問

がありました。 

 
埼玉の入間の航空記念祭で会場でsengoku３８氏について、時の政権にさからった２２６

事件にたとえて批判したひとがいた。その件について、現政権がこれはけしからんと言論

統制のようなコトをやろうとしている。 

 
その言論統制についての意見を聞かれたことによる、谷垣総裁の回答だったようです。 

 
「かつては２２６のような事件もあった。その暴走をゆるしてはいけない。」という前置きが

あった。 

 
「組織の中でどんどん組織の規律をやぶっていくことがおこると、公務員のような組織はも

たない。それについてはきちんとけじめをつけることは必要だ。」 

 
ここまで前置き。 

 
 
↓ 本題 

 
 
「しかし、尖閣諸島の問題は、ようするにこんなことは検察では処理できないことは明らか

なんです。これは政治の責任でもって判断をして処理をしなければならない。それを検察

がこうだとか、海保がこうだとかいって責任をのがれるような政府のあり方が一番問題で

あるとわたくしはそういうことを言ったんですが、かならずしもそういう風に伝えてはいただ

けなかったということがあります。」 

 
 
ね、切り貼りで一番大事なコトをいわず、前置きをさも本題のように語った、マスコミにあり

がちな悪意の報道だったでしょ？ 

 
彼等はそういうことをよくやる。 

 
気になるなら、問いあわせよう。 

 
＞ 
＞ 
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 私も前段にそういう質問があったのを知らずに「２２６事件」の部分だけを聞いて、すぐに

自民党に抗議のメールを送ったのですが、マスコミによる自民党↓を狙ったいつもの印象

操作だったみたいです。谷垣さんに対してもこういう事が行なわれているので注意が必要

です。  

2010/11/21 13:20

Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 何故メディアはデモを報じないのか？ 

 
田原総一郎 タブーに挑戦 

http://www2.jfn.co.jp/owj/fri/index.php 
後半で読者のメールに答えています。 

 
チャンネル桜と田母神俊雄の右翼という「色つき」を報道したと云われるのがコンプライア

ンス違反になるのでは、とメディアが臆病になっているだけ。無難にやりたいという、ある

意味でコンプライアンスの欠陥だと？。  

 

2010/11/21 13:22Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>政党支持率 民主党 18.4％ 自民党 30.0％ みんなの党 7.8％ 菅内閣支持率 2
6.6％ 不支持 66.2％ 
 
私もここだけチェックしたのですが、内閣支持率が10％台に落ちているかと思ったのです

が(^^；。  
 
自民党の逆転は良い傾向ですね。  

 

2010/11/21 13:26Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん  
 
>言ったんですが、かならずしもそういう風に伝えてはいただけなかったということがあり

ます。」 

 
ほお～、そうだったのですか？情報ありがとうございます。 

 
メディアを疑い、一次情報の確認がいかに大事か、再確認しました。 

 

2010/11/21 13:49Commented by yohkan さん 

To nokotanさん、花うさぎさん  
 
> 谷垣氏の「２２６事件」報道の真相 
 
谷垣さんの発言をマスコミがねじ曲げたと云うことなのですね。 近は、ハニ垣なんて呼

ばれて可哀想です。ご本人がきちんと自分の発言を正しく伝えないといけませんね。自民

党に失望するひと多いし。 

 
ところで、http://am6.jp/aYjOsyって、amazonに飛んじゃうのですが、これわたしだ

けでしょうか？正しいウェブアドレスですか？  

 

2010/11/21 14:10Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん  
 
>amazonに飛んじゃうのですが、これわたしだけでしょうか？正しいウェブアドレスです

か？ 

 
私もアマゾンに飛びました？ 

 

2010/11/21 14:33Commented by nokotan さん 

To yohkanさん 、花うさぎさん  
 
>ところで、http://am6.jp/aYjOsyって、amazonに飛んじゃうのですが、これわたし

だけでしょうか？正しいウェブアドレスですか？ 
＞ 
＞ 
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   ごめんなさい。アドレス間違ってました。正しくは 

 
     http://twinklestars.air-nifty.com/   
 
チャンネル桜で西尾幹二さんが谷垣さんのこの発言をとりあげて批判していました。 こう

して間違ったイメージが作り上げられていく怖さを感じました。 
麻生さんだって未だに誤解している人が結構います。私の姉もその一人です（悲） 

2010/11/21 14:45Commented by pioneer48 さん 

大阪は在日、反日日本人の街と言う短絡的な負のイメージを持っていましたが、 

 
東京での集会、デモと何等変わり無いですね。安心しました。 

 
 
話は変わりますが、現政権は日本がアフガンで汗を流さないと米から 

 
批判される事を怖れ、防衛医官を教育訓練の目的で派遣させようと 

 
企んでいる様です。 

 
アフガンは物凄く危険な地域ですが、菅、仙谷、北沢は分かっていません。 

 
可能ならば、この問題を取り上げて下さい。 

 
(参考）アメブロkonichiwaさんの投稿より 
http://ameblo.jp/konichiwa/entry-10712549611.html 

 

2010/11/21 15:32Commented by yohkan さん 

To nokotanさん  
 
正しいウェブアドレスを教えて頂きありがとうございました。 

 
それにしても、ひどいですね。頭に来ました。谷垣総裁が２２６事件を持ち出してビデオ流

出を非難したと信じ、そして何だ、自民党め！頼りにならん！と怒ったひとは多いと思いま

す。この話を拡散して、マスコミと民主党を滅多打ちにしたいものです。  

 

2010/11/21 16:15Commented by katachi さん 

今日のユーチューブを見て思わず笑っちゃいました。 
北澤防衛大臣が、原稿を読みながら予算委員会の弁論で民主党の統治能力の不手際を

挙げ、身内を批難する始末。 
「菅内閣をぶっ潰せ!」ときた。以前のように自民政権に立ち戻った方が良いなどと野党自

民に向かってアピール野党自民からは、「其のとおり｣の声! 
これは内閣不一致の現れでしょうか？ 
それとも動画編集で遊んだのでしょうか？ 
狂った政権は、何を言い出すか解らない政権だから早く解り易い保守政権にしなけれ

ば！ 
ちゃんとした受け皿を！自民のリベラルはお呼びではないから選挙で落とす必要があ

る。  

 

2010/11/21 16:50Commented by しばりょう さん 

こんいちわ。サンタの隠れ家 久しぶり更新されています。 

 
津川雅彦氏 

 
を 「頑張れ日本」デモの弁士として、ぜひ、登場してほしいものです。 

 
 
http://www.santanokakurega.com/  

 

2010/11/21 18:24Commented by tuwano さん 

＞シュプレヒコールの文言 
７梯団もあったので色々なフレーズがあったのですね。 
私も摂津の守さんのおっしゃるように「外国人参政権反対！」とか 
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「朝鮮学校無償化反対！」とかも言ってみたかったです。 

 
私のところは、先導して下さった方々が尖閣問題の事と 
「北朝鮮につれさられた拉致被害者を絶対奪還するぞ！」 
「拉致被害者を見捨てないぞ！」 
「特定失踪者を見捨てないぞ！」 
「国会解散！」「国会解散！」 
と声をからしながら先導してくださって私もここぞとばかり大声で叫ばせて頂きました。 
沿道の反応が気になりましたが、信号待ちしている二人連れの奥様が「中国のデモは、

報道するのに日本のデモは、ぜんぜん報道されないんよね」と話しておられたり、若い男

性が拍手をしながら「ごくろうさまです」と何度も頭を下げてくださったり、とにかく拍手をし

て下さる方が思ったより多かったと思います。 
やはり、皆さん今の日本を憂いておられるのだろうなと感じました。 
色々な声を上げてみて、日本の問題は、山積みしているのだと思いました。 
一刻も早く国会解散をして、西村真悟さん、田母神さん、三宅さんに国会に行って頂きた

いと思いす。  

2010/11/21 18:33Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんばんは。 
 
>チャンネル桜で西尾幹二さんが谷垣さんのこの発言をとりあげて批判していました。 こ

うして間違ったイメージが作り上げられていく怖さを感じました。 

 
報道は結局「一人歩き」しますからね。 

 
>麻生さんだって未だに誤解している人が結構います。私の姉もその一人です（悲） 
 
それをひっくり返すのは容易ではないですね。  

 

2010/11/21 18:35Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんばんは。 
 
>現政権は日本がアフガンで汗を流さないと米から批判される事を怖れ、防衛医官を教

育訓練の目的で派遣させようと企んでいる様です。 

 
はい、私も気になってました。 

 
>可能ならば、この問題を取り上げて下さい。 
 
ちょっと時間を下さい。勉強します。 

 

2010/11/21 18:37Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんばんは。  
 
>「菅内閣をぶっ潰せ!」ときた。以前のように自民政権に立ち戻った方が良いなどと野党

自民に向かってアピール野党自民からは、「其のとおり｣の声! 
 
すいません、アドレス教えて下さい。 

 
>狂った政権は、何を言い出すか解らない政権だから早く解り易い保守政権にしなけれ

ば！ 

 
同感です。いまなら多数派を形成できますね。  

 

2010/11/21 18:38Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>こんいちわ。サンタの隠れ家 久しぶり更新されています。 
 
情報感謝です。のちほど見に行ってきます。  

 

2010/11/21 18:40Commented by 花うさぎ さん 

To tuwanoさん こんばんは。 
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>と声をからしながら先導してくださって私もここぞとばかり大声で叫ばせて頂

きました。 

 
それは良かったですね。 

 
>とにかく拍手をして下さる方が思ったより多かったと思います。 
 
はい、明らかに反応が違います。 

 
>一刻も早く国会解散をして、西村真悟さん、田母神さん、三宅さんに国会に行って頂き

たいと思いす。 

 
本当ですね。その前に総選挙ですが。  

 

2010/11/21 20:11Commented by nokotan さん 

To katachiさん  
 
>ちゃんとした受け皿を！自民のリベラルはお呼びではないから選挙で落とす必要があ

る。 

 
私はリベラルでも数のうちという花うさぎさんの考えに賛成です。数がないと 
政権を取れませんから。売国奴は論外ですが... 多分リベラルの人でも公明党に補完し

てもらうよりはずーといいです。公明党は外国人参政権付与に積極的ですし、その他民

主党の政策に近いです。一方、自民党は党としては反対ですので、少し位毛色の違った

人がいても政権（要は権力）をとる方がはるかにましです。 
保守の言論人は理想ばかりいうので引きずられないようにしましょう。評論家 
はそれでいいですが、政治家は現実と折り合いを付けねばならないので、保守の人に10
0％気に入られるなんて無理です。 善が無理な時は次善を選ぶしかありません。自民

にお灸をすえるとかいって、今現在、地獄をみているのですから。西尾さんは相変わらず

麻生さんが田母神さんを切ったことを責めていますが、ねじれ国会を作ったのは保守や

国民です。安倍さんをマスコミから擁護しないで一緒に責めたから大負けしたのに、その

状態で麻生さんはあれだけの法案を通したのは驚異的です。”空き缶”は議員立法以外

まだ１本も法案を通していません。麻生さんは「考えられないよ！」と呆れておられます。 
管は薬害エイズの時の事をしょっちゅう自慢しますが、谷垣さんは日銀砲のことを自慢し

ませんし、麻生さんや安倍さんもご自分の功績をひけらかしたりしません。更迭した時の

言い訳もされません。やはり器がちがうと思います。保守の評論家の言う事も鵜呑みにせ

ずに、どなたかが仰っていたように、国民がしっかりすれば、自民党も自ずとしっかりする

と思います。 
近、共産党が領土問題でがんばっていますね。  

 

2010/11/21 20:50Commented by meudon92 さん 

花うさぎさん、こんにちは、 

 
今回もアップありがとうございます。 
写真も動画もこんなにたくさん！ 嬉しいです。 
9千キロ以上離れた僻地に住んでいますが、西村真悟支持者の大阪人としては、舐める

ように見ました。 
沢山集まっていてホッとしました。 

 
ところで、 
貼り付けてくださった動画で、シュプレヒコールの先導がなんで関東系アクセントやねん

な！って思った。普通の大阪人はちょっと《唱和》しにくかったのじゃないかな。 
近、国会中継の視聴を始めましたが、半数ぐらいの議員は関西言葉です。 

次回は、地元民が《普通のイントネーション》（関西弁）で、声を出してほしいなあと、しょう

もないことかも知れませんが、個人的には思いました。  

 

2010/11/21 21:32Commented by katachi さん 

NOKOTANさん 
 
自民でも谷垣氏や加藤紘一氏のよな人は信じることが出来ない。 
国会答弁でも谷垣氏はこめかみに青筋立てて熱弁ふるいますが何にも伝わってこない。 
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言っている事は正論ですしかし伝わってくるものがない。 
そう言う場合わたしは、言葉だけの人間だと思うわけです。 
信念があっての発言とは思えない。 
やはり信用出来ないなあ～と思うほうです。 
自民の中に止した方が良い戦後の影響下から抜けていない人間は未だ居ます。 
兎に角、数の基盤と組織力から言って自民を核とした保守連合になるでしょうけど、怪し

げな保守は、省きたいですね。 
省かれた人は、民主に行けばいいのです。 
国民がどのような判断をして国作りをするか？そしてアメリカがそれによってどう変化する

かが観察のしどころだと思う。 
主権国家になれるか？の分水嶺にきています。  

2010/11/21 22:06Commented by nokotan さん 

To katachiさん 
 
私はとりあえず反日政権から国家権力を取り戻さないとこの国が消滅すると思っていま

す。管が自衛隊や行政のトップということがどれだけ恐ろしい事か。 谷垣さんが総裁でも

参議院選挙に勝ったからこそ、売国法案が今のところストップできているのでありがたい

と思っているのです。今はそれしか頭になくて考え方の相違です。目指すところは一緒で

すが。  

 

2010/11/21 22:37Commented by 花うさぎ さん 

To meudon92さん こんばんは。 
 
>貼り付けてくださった動画で、シュプレヒコールの先導がなんで関東系アクセントやねん

な！って思った。普通の大阪人はちょっと《唱和》しにくかったのじゃないかな。 

 
あ～なるほど。動画で写っているのは永山秀樹さんですが、今度から三宅博さんにやっ

て貰った方がよいですね。 

 
> 近、国会中継の視聴を始めましたが、半数ぐらいの議員は関西言葉です。 
 
私はそれを意識したことがありません。いわゆる関西弁も標準語に近いごく当たり前の言

葉として受け止めるようになったのかも知れませんね。 

 

2010/11/21 23:08Commented by nokotan さん 

安倍政権と麻生政権がマスコミに潰されていなかったら、集団的自衛権や核シェアリング

（アメリカは反対？）とか、軍事面でも大きな進展があったと思います。アデン湾に海自を

派遣したりインドと安全保障宣言も締結されました。今回、与那国に自衛隊配備が決まり

ましたが、すでに麻生政権で決定され準備されたことです。麻生さんも安倍さんもフル回

転で仕事をされていたのに、保守の人達は何故少しの我慢ができなかったのかと残念に

思います。  

 

2010/11/21 23:15Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こんばんは。コメントとＴＢありがとうございました。 

 
ところで花うさぎさんのところで大阪デモが産経一面カラー写真と知りビックリしました！ 
だって産経新聞の大阪版では 後の社会面でしたよ？？ 

 
それでも報道されただけでもヨシ！と思っていたのですが、さすが左寄りの産経大阪？？ 
自ブログにも記事画像を貼りましたが（花うさぎさんの記事画像もお借りしました）、サイズ

を小さくしてますので、元サイズの記事をメールでお送りしますね。 

 
それから先のコメントに制服姿の女子高生とありましたが、私は制服姿の男子高生二人

組みを見ました（笑）。 
「制服着てデモに参加してるのは俺達ぐらいちゃうか～」と国旗を振ってました。 
他にも「尖閣を守るぞ！」とプリントされたＴシャツを着た男性３人組みとか、親子４人で手

作りプラカード持参で参加とか、会場に着いた途端に盛り上がりそう☆という予感を感じま

した。そして予感通りのデモでした♪ 
 
この勢いで他のデモにもたくさん人が集まって、目覚めてくれる人が増える事を期待した

いです。 
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そして拉致被害者のご家族のためにも、一日も早く民主党政権を終わらせたいです。 2010/11/22 00:13

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんばんは。 
 
>安倍政権と麻生政権がマスコミに潰されていなかったら、集団的自衛権や核

シェアリング（アメリカは反対？）とか、軍事面でも大きな進展があったと思います。 

 
もちろんです。つくづく短命で終わったのが残念です。 

 
＞麻生さんも安倍さんもフル回転で仕事をされていたのに、保守の人達は何故少しの我

慢ができなかったのかと残念に思います。 

 
厳しい現実を見ないで「理想論」を語るのは、そろそろ卒業して欲しいですね。それどころ

じゃない、と思いますよ。 

 

2010/11/22 00:18

Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん こんばんは。 
 
>だって産経新聞の大阪版では 後の社会面でしたよ？？ 

 
はあ～、逆かと思ってました(^^；。 
 
>「制服着てデモに参加してるのは俺達ぐらいちゃうか～」と国旗を振ってました。 
 
何だか嬉しくなる情報です。 

 
>会場に着いた途端に盛り上がりそう☆という予感を感じました。そして予感通りのデモで

した♪ 
 
いいですね～。そういう自主性が大事ですよね。何でもかんでも主催者で用意するという

のは、そろそろ卒業して欲しいと思います。 

 
>そして拉致被害者のご家族のためにも、一日も早く民主党政権を終わらせたいです。 
 
本当です。そのためには私たちが今以上に立ち上がる、行動に移すことですね。  

 

2010/11/22 00:59Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド そよ風関西デモ 

 
「尖閣糾弾、 売国民主党を許さなぞ！ in大阪」 
 
神戸デモに引き続き大阪でも、デモを行います。9割の国民が民主党の外交に不安を感

じています。民主党では、国益を護る事はできません。一日も早く日本の政権交代を希望

します。 

 
マスコミは真実を報道しません。まだ多くの方々は、民主党の売国政策に気づいていませ

ん。民主の売国を多くの方に知って頂きたいです。多数の御参加お待ちしています。 

 
・11月27日土曜日 
 
｛集合時間｝午後2時３０分｛出発｝午後3時 
｛集合場所｝新町北公園：地下鉄四ツ橋線四ツ橋駅下車 大阪厚生年金前 
        雨天決行プラカード、日章旗持参大歓迎 

 
｛主催｝そよ風関西 
｛協賛｝在日特権を許さない市民の会関西：きなの会：チーム関西 
｛連絡先｝そよ風関西望月紀李 kiri1112@live.jp  

 

2010/11/22 01:01Commented by kenzo1348 さん 

To 花うさぎさん  
>To sakuraraさん こんばんは。 
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本日も私めの下手糞な書き込みを掲載して下さって感謝です。 

 
さて、 
>>だって産経新聞の大阪版では 後の社会面でしたよ？？ 
 
 
これはよくありますね。 
私メはまずipod（反日企業発売のiphoneではなくappleのipod←これ大事）でダウンロ

ードして読みたい記事があれば遠くのコンビニ（近くのコンビニには売ってない）まで買い

に行きます。 で「載ってな～い」ことはしょっちゅうです。まさか、大阪近辺の人間は民度

が低いので政治面は読まない、という調査の結果だったりして。 

 
ところで、その東京版一面の写真に写っている白い着物姿の女性は、在特会チーム関西

の”おつるさん”なんですが、他のメンバーは今どうなってるんでしょうね。 先週の神戸デ

モで先導していた若い男性を「はてどこかで見た顔だ」と２～３日考えたら在特会の青年

でした。道理で慣れているわけだ、と納得。 

 
頑張れ日本と在特会が一緒にデモをしても別に大きな違和感はないが（在特会の諸君は

少々物足りないかも）、実は昨日大阪ではもう一つデモがありました。 

 
「大阪宣言の会」主催の反政府デモ（反政府＝反仙谷、反菅、反マスゴミまで同じ、何故

か反中ではない）で出発時間が３時間ほど早くコースはほぼ同一街宣はなし。ネットで調

べてみると何と小沢ファンの集まりによる小沢擁護デモ！！ 

 
始めてのデモで間違ってこの変なグループと一緒に「何か変だな～」と思いながら 後ま

で歩いた人がいたとしたら大変お気の毒な事です。  

2010/11/22 01:27

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんばんは。 
 
＞在特会チーム関西の”おつるさん”なんですが、他のメンバーは今どうなって

るんでしょうね。 

 
はい、関西では超のつく有名人ですよね。 

http://blog.zaq.ne.jp/otsuru/ 
http://chiz.sakura.ne.jp/ 
 
＞先週の神戸デモで先導していた若い男性を「はてどこかで見た顔だ」と２～３日考えた

ら在特会の青年でした。道理で慣れているわけだ、と納得。 

 
正直言って、頑張れ日本！より前からこうした行動に参加している人達ですから、いわば

先輩の関係ですね。 

 
>ネットで調べてみると何と小沢ファンの集まりによる小沢擁護デモ！！ 
 
へえ～そんなのがあったのですか？ 

 
>始めてのデモで間違ってこの変なグループと一緒に「何か変だな～」と思いながら 後

まで歩いた人がいたとしたら大変お気の毒な事です。 

 
がはははははは。変だと思った時点で聞くのがよいと思いますね。  

 

2010/11/22 09:44Commented by joan-of-arc さん 

花うさぎさま、おはようございます。 
頑張れ日本のデモ、素敵でした。いろいろな方から、花うさぎさんの 
ブログに産経の写真を見たよとメッセージ頂きました。 
貴重なレポート、参考にさせて下さいませ。 

 
kenzo1348さんのコメントに 
>在特会チーム関西の”おつるさん 
>先週の神戸デモで先導していた若い男性～在特会の青年でした。 
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とありますが、私も神戸の青年ろーちゃんも在特会ではないんです。 
(いつも勘違いされるのは別に構わないのですが、在特会さんに 
寄付もしてませんし、逆に在特会さんにご迷惑かけちゃいけませんので・・・訂正しておき

ます。) 
 
私は、「日本シルクロード科学倶楽部」所属で、頑張れ日本の東京の 
スタッフさんに、日本シルクロード科学倶楽部の方が 
おられるので、その方のお手伝いで参加しました。 

 
神戸の青年ろーちゃんは、どの団体にも所属していない一匹狼さんです。 
ろーちゃんとは、フリーチベット・フリーウイグルのデモやNHKデモの時からのおつきあい

で以前から一緒に行動している人です。 
言ってみれば、ろーちゃんは、こういうデモや活動に関しては 
在特会の関西の方よりも、実はずっとずっと、先輩なんですよ。 

 
12/5の神戸のデモもがんばりますね。 
 
小沢擁護デモは、主催は「小沢崇拝者」で、もともとは保守の方だそうですが参加する人

は、左翼がほとんどで、門真の連帯ユニオン、公民権停止の某氏が参加するなど「反権

力」デモで、奇妙なデモだと聞きました。 
参加数も少なく、日の丸は無しで、老人会のようだと目撃者談。がはは。 

 
 

2010/11/22 10:17

Commented by 花うさぎ さん 

To joan-of-arcさん おはようございます。 
 
>貴重なレポート、参考にさせて下さいませ。 

 
日頃のご活躍に敬意を表します。エントリーの画像やテキストは自由にお使い下さい。 

 
>とありますが、私も神戸の青年ろーちゃんも在特会ではないんです。 
 
そうですか？東京にもそういう方が結構多いですよ。メンバーではなけど良く参加すると

言う女性が。 

 
>日本シルクロード科学倶楽部の方が 
>おられるので、その方のお手伝いで参加しました。 
 
ああ～顔はすぐ判ります。だからマイクを任されたのですね。経験豊富でしょうし。 

 
>実はずっとずっと、先輩なんですよ。 
 
やっぱりね。 

 
>12/5の神戸のデモもがんばりますね。 
 
是非、よろしくお願いします。もう一息です。 

 
>参加数も少なく、日の丸は無しで、老人会のようだと目撃者談。がはは。 
 
昔は超タカ派、今は左翼が支持する小沢？、おかしな世の中になりましたね(^^；。  

 

2010/11/22 12:13Commented by kenzo1348 さん 

To joan-of-arcさん  
>花うさぎさま、おはようございます。 
 
>kenzo1348さんのコメントに 
>>在特会チーム関西の”おつるさん 
>>先週の神戸デモで先導していた若い男性～在特会の青年でした。 
> 
>とありますが、私も神戸の青年ろーちゃんも在特会ではないんです。 
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>(いつも勘違いされるのは別に構わないのですが、在特会さんに 
>寄付もしてませんし、逆に在特会さんにご迷惑かけちゃいけませんので・・・訂正してお

きます。) 
 
それは大変失礼しました。  

 
いつもシュプレヒコールの前に「私たちはyoutubeやニコニコ動画で御馴染の在日特権

を許さない市民の会です」と自己紹介をされるので、長い間てっきり在特会またはそれと

連携する組織の方だと思い込んでいました。 

 
神戸の青年の件も、後でデモの動画を見たらそういうコメントを見つけたのでここに書か

せてもらったわけです。これまた失礼いたしました。  

2010/11/22 12:49

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんにちは。  
 
>長い間てっきり在特会またはそれと連携する組織の方だと思い込んでいまし

た。 

 
わたしもずっとそう思ってきました(^^；。  

 

2010/11/22 23:59Commented by pride-dream さん 

しかしおつるさん、やっぱり写真映えしますねぇ。 
東京の方にも彼女クラスの”華”が必要ですね。 
この間、久々に電話で話した時「高校時代の後輩・特定失踪者の秋田美輪さんの 
救出活動をやりたい」と話していましたね。 
次の統一地方選挙で捲土重来を期すつもりのようですし、頑張って欲しいですね。  

 

2010/11/23 00:04Commented by pride-dream さん 

訂正、川西市は統一地方選挙からはズレます故、おつるさんの次の出馬は４年後 
の秋ですね   

2010/11/23 10:20Commented by 花うさぎ さん 

To pride-dreamさん おはようございます。 
 
>しかしおつるさん、やっぱり写真映えしますねぇ。 
 
はい。特に保守の活動に積極的に参画してくれる女性は素敵な方が多いと思います。 

 
>この間、久々に電話で話した時「高校時代の後輩・特定失踪者の秋田美輪さんの救出

活動をやりたい」と話していましたね。 

 
そうですか、かなり身近なところに特定失踪者がおられるのですね？ 
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